



Inaugurada en la Residencia "Sagrado Corazón" la zona destinada a la Enfermería



El Correo. Tras la culminación de las obras correspondientes a la tercera fase efectuadas en la Residencia Provincial "Sagrado Corazón de Jesús", se han inaugurado las dos plantas destinadas a la enfermería, con lo que los 200 residentes que se encuentran en la misma podrán ser atendidos convenientemente.

Cada una de las fases que han tenido lugar en el proyecto de remodelación de la Resi-

dencia "Sagrado Corazón" ha ido abasteciendo a la misma de los servicios necesarios para dar cumplida respuesta a las necesidades de los residentes que en este momento tiene cubiertas todas las plazas con que cuenta, para la que no hay lista de espera.

En la segunda y tercera planta (zona recientemente inaugurada) se ubica la Enfermería de la Residencia que cuenta con habitaciones indi-

viduales y dobles para enfermos que las necesiten, Sala de Fisioterapia y Rehabilitación, baños geriátricos, Consultorio médico, botiquín, etc... para lo que se cuenta con los servicios sanitarios de un médico, un A.T.S./D.U.E., gerocultores y fisioterapeuta.

La asistencia psicosocial en la Residencia la proporciona un psicólogo, varios trabajadores sociales, un gestor ocupacional y monitores de ta-

lles. También hay un sacerdote para cubrir la asistencia ético-religiosa..

El Servicio de Estancias Temporales fue mencionado por la Presidenta de la Diputación en el acto de inauguración de la Residencia, mediante este servicio las personas que en un momento de urgencia necesitan de una asistencia concreta podrán permanecer en este Centro de Mayores durante tres meses.

También existe un convenio con el INSALUD para prestar atención socio-sanitaria en situaciones especiales.

En definitiva, estos son los servicios con que cuenta la Residencia Provincial "Sagrado Corazón de Jesús" para atender a aquellas personas que no pueden valerse por sí mismas y perciben pensiones muy bajas, los que sólo ingresan pensiones no contributivas o pensiones mínimas.

Cáritas se hace cargo del Albergue de Transeúntes



El Correo. El Alcalde de la ciudad, Manuel Ferreros, realizaba la entrega simbólica de las llaves del Albergue municipal de Transeúntes a Cáritas Diocesana que significaba la cesión de la gestión a partir

de ahora.

Un proyecto que Cáritas, Ayuntamiento y Junta de Comunidades deseaban ver cumplido según manifestaba Pedro García, concejal de Servicios Sociales.

El Alcalde, por su parte, justificaba la cesión de la gestión del Albergue a Cáritas valorando el proyecto presentado "un proyecto que nos convence", dijo Manuel Ferreros. Quien añadió que el Ayuntamiento hasta este momento proporcionaba el cobijo que necesitaban aquellas personas que pasaban un día por la ciudad y no tenían donde pernoctar. Se les ofrecía un lugar para dormir, comida por ese día y Cáritas les pagaba un billete hacia el destino más próximo al punto donde se dirigían. Con el nuevo proyecto que se va a desarrollar se va a ofrecer al transeúnte, la oportunidad de incorporarse a la vida social. Podrán optar a una ocupación a través de talleres, mediante la que integrarse socialmente.

Ramón del Hoyo, obispo

de Cuenca "saben el interés de la Iglesia por los pobres, por lo que me alegro que este acto signifique un paso de colaboración nueva en favor de estas personas".

Cinco personas se harán

cargo del Albergue, 2 Hijas de la Caridad, -a quien el Obispo agradeció especialmente su servicio por esta comunidad- un trabajador social, un maestro y una persona del servicio de limpieza.

